

Elections Sénatoriales du 27 septembre 2020

La France des Territoires, une Passion Commune

Madame, Monsieur, Cher(e) collègue,

Le 27 septembre prochain, il vous appartiendra de désigner vos Sénatrices et vos Sénateurs.

Le mandat de Sénateur ne doit pas être considéré comme une récompense, ni comme une compensation, c'est en réalité un véritable engagement.

La liberté d'un parlementaire vis-à-vis de la majorité ou de l'opposition gouvernementale est fondamentale. Aussi, c'est dans cette logique que s'est constituée et construite notre liste.

Toutes celles et ceux qui se reconnaissent dans cette démarche, dans nos propositions et dans nos objectifs, peuvent nous soutenir librement au-delà de leur sensibilité. Ce sera notre façon de traduire cette liberté mais aussi notre indépendance d'élus trop souvent prisonniers des appareils politiques, préférant ainsi le pragmatisme au dogmatisme.

Une indépendance qui nous rendra plus forts pour représenter les collectivités territoriales de la République et pour défendre plus particulièrement l'échelon communal et les spécificités de la ruralité Varoise.

Cependant, nous constatons au fil des lois, depuis une dizaine d'années, que les Communes ont été considérablement dépouillées de leurs moyens et de leur souveraineté. Elles subissent un manque de considération de la part des administrations et sont confrontées à une multiplication de normes et de réglementations coercitives, le tout dans une ambiance d'emballement technocratique.

La construction intercommunale, dans laquelle trop souvent beaucoup de maires et encore plus de Conseillers et de Conseillers municipaux, ne se retrouvent plus, bien que l'ayant pourtant appelée de leurs vœux, affaiblit petit à petit l'influence des Communes.

Paradoxalement, l'Etat n'hésite pas à faire appel à elles lorsque notre pays traverse une crise sociale ou connaît des difficultés de communication avec sa population, pourquoi alors vouloir affaiblir sans cesse l'échelon communal ?

Aussi nous prenons l'engagement de défendre toutes les Communes.

Qu'elles soient grandes ou petites, urbaines ou rurales, de l'intérieur Varois ou littorales, toutes méritent notre considération.

Nous veillerons au fil des projets de lois qui seront présentés au Sénat, à ce que les Communes soient replacées au centre du dispositif de décentralisation, afin qu'elles conservent leur place dans le paysage institutionnel français, en termes d'identité, de compétences, de moyens financiers et de gouvernance. Nous serons dans ce domaine force de proposition.

La défense de l'échelon communal n'est pas une fin en soi et encore moins une posture corporatiste.

La Commune constitue pour nous le meilleur et indispensable outil auprès des Départements et des Régions pour garantir à notre pays l'envie de mieux vivre ensemble, en recherchant toujours plus de justice sociale, de solidarité et pour affronter les enjeux environnementaux qui sont devant nous.

Nous déclarons avec force cet engagement, aussi faites confiance à celles et ceux qui ont réellement toujours agi localement. Aujourd'hui, c'est au Sénat qu'il convient de porter cette parole et il nous faudra pour cela toute votre adhésion.

Défendre les Territoires et nos Communes, c'est défendre la République, et par là même, c'est défendre l'idéal démocratique.

Alors si comme nous, vous partagez ce diagnostic, cette analyse et nos objectifs, il vous faudra dimanche 27 septembre, nous soutenir par votre vote. Un acte fort et déterminant à votre portée !

Dimanche 27 septembre, votez pour :

La France des Territoires, une Passion Commune